

*Ce qui m'a rendu heureux, c'est le fait d'avoir connu une fille qui n'est que Karima. Je me disais toujours que je ne dois pas aimer une plus grande que moi, mais une fois que je l'ai connue, quel que soit son âge, je me suis rendu compte que je suis très amoureux d'elle. Actuellement je passe de très bons moments avec elle, quand je suis avec elle, je me sens très bien dans moi-même, c'est la fille de mes rêves. Le fait de partager notre amour me pousse et me donne force à aller jusqu'au bout avec elle, et Incha Allah, avec notre volonté et la volonté du Bon Dieu, on arrivera à s'unir pour partager notre bonheur. Et c'est le but principal de chacun de nous, il ne faut pas voir maintenant, mais le bonheur et la joie du Futur seront encore meilleurs.*